

Einladung zur Eröffnung der
**psychotherapeutischen
Hochschulambulanzen**





**Psychotherapeutische Hochschulambulanz
für Einzel-, Paar-, Familien- und
Gruppentherapie EPFG**



**Psychotherapeutische Ambulanz
für Kinder und Jugendliche PAM-KJ**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie herzlich zur feierlichen Eröffnung unserer Psychotherapeutischen Hochschulambulanzen IN-CARE/EPFG und PAM-KJ der Universität Mannheim einzuladen.

**4. März 2026, Einlass ab 16:30 Uhr, Beginn 17 Uhr
Willy-Brandt-Platz 1, 68161 Mannheim**

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 16.2.2026 unter:
Ambulanzeroeffnung@uni-mannheim.de

Mit der Eröffnung unserer Hochschulambulanzen schaffen wir eine wichtige Schnittstelle zwischen universitärer Lehre, Forschung und psychotherapeutischer Versorgung. Die Ambulanzen bieten Studierenden eine hochwertige Ausbildungsumgebung und bieten evidenzbasierte Psychotherapien über die Lebensspanne für eine große Bandbreite psychischer Erkrankungen an. Wir freuen uns, Sie begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Ihnen diesen wichtigen Meilenstein zu feiern.

Mit freundlichen Grüßen
Prof. Dr. Corina Aguilar-Raab & Dr. Anja Greinacher
Prof. Dr. Tina In-Albon & Dipl.-Päd. Verena Kathmann